

# L'Escarène

---

## Le CCAS a fêté le beaujolais nouveau

Repas bien sympathique et animé proposé aux seniors par les membres du comité communal d'action sociale. Autour des tables artistiquement décorées, chacun a pris place, en famille ou entre amis pour un de ces moments privilégiés. Si le repas daube-polenta, préparé par les cuisinières bénévoles, célétrait le beaujolais nouveau, l'essentiel était dans l'atmosphère. L'ambiance conviviale, amicale et festive a très vite franchi les tables après les

(Photo J.-P.B.)



mots de bienvenue du maire Pierre Donadey. Invités par le groupe du centre musical Côte d'Azur, les couples ont envahi la piste avec bon-

heur. En fin d'après-midi, on s'est promis de se retrouver pour fêter la fin de l'année, ou le début de la suivante. (Photo J.-P. B.)

mercredi 24 novembre 2010